
第22回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会だより

【第22回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会議事概要】

　１） 開催日時

2020年2月25日（火）　午後1時30分～午後3時20分

　２） 開催場所

魚津市役所第一分庁舎　２階会議室

　３） 出席委員（敬称略）

委員（審議会会長） 池上 嘉昭 （魚津ロータリークラブ）
委員 山西　弘 （魚津市美術協会）
　〃 大﨑　雅子 （社会福祉法人海望福祉会あんどの里）
　〃 沢井　宏毅 （富山県電気工事工業組合）
　〃 大﨑　正貴 （魚津商工会議所青年部）
　〃 髙塚　妙子 （魚津商工会議所女性会）
　〃 大野　聡一 （魚津市商店街連盟）
　〃 四十崎　禎弘 （魚津市ＰＴＡ連合会）
　〃 四十万 隆一 （魚津市副市長）

　４） 議題

（１）ＮＩＣＥ ＴＶ自主制作番組について
　　①ナイスキャッチＵＯＺＵ　2020年1月19日～放送回
　　②ナイスキャッチＵＯＺＵ内企画コーナー「魚津ごはん」　2019年9月8日～放送回
　　③ナイスキャッチＵＯＺＵ内企画コーナー「ＵＯ！ＳＴＡ」　2020年1月26日～放送回
　　④ナイスキャッチＵＯＺＵ内企画コーナー「ＳＨＯＰＳ」　2019年5月5日～放送回

（２）魚津市制作番組について
　　①まちかど魚津　2019年12月前半号

（３）2019年度NICE TV視聴者アンケートについて

　５） 議事概要

（１）－①ナイスキャッチＵＯＺＵ全体について

　・「Uozu City Guide」については、字幕だけではなく、言葉で説明する部分があっても良いと思う。
　　字幕が読み終わる前に終わってしまう。もう少しゆっくり字幕を放送しても良いのではないか。
　・「プレイバックＵＯＺＵ」では、・１９９９年の映像であるが知人も映っていて懐かしく感じた。
　　できれば昭和の映像も見ることができないか。
　・「リポート」の山本さんが、８３歳で元気よく歩く姿をみて見習いたいと思った。

（１）－②ナイスキャッチＵＯＺＵ内企画コーナー「魚津ごはん」について

　・レシピが非常に分かりやすく、卵みそを作ってみたくなった。家族の団らんが良いと思った。
　・撮り方も工夫していてクオリティが高い。個人宅で撮影するのは難しいと思うが良い企画だと思う。

（１）－③ナイスキャッチＵＯＺＵ内企画コーナー「ＵＯ！ＳＴＡ」について
　・リポーターである池田さんの人柄か、年配者へのインタビューが非常にうまいと感じた。
　・池田さんの地域おこし協力隊の活動そのものも知りたいと思った。

（１）－④ナイスキャッチＵＯＺＵ内企画コーナー「ＳＨＯＰＳ」について
　・デザートがおいしそうで、すぐにお店に行って食べたくなった。
　・竹酔堂は昔から通っており、今もたまに行くが皆さん思っている味は一緒なんだと思った。
　・今後もどのようなお店が紹介されるか楽しみ。

（２）-①　まちかど魚津「12月前半号」について

　・分かりやすく見せるために寸劇など大変時間をかけてご苦労されているなと思った。
 　・若い方を中心に出演されている印象があった。

　・市役所の方たちが、ご苦労して作られていることがよく分かる。縦断的な司会に次いで介護、高齢
　　者の話題を各担当が専門的なことを説明するスタイルがあっても良いのではないかと思った。

委員からは以上のような意見がありました。ＮＩＣＥ ＴＶでは放送番組審議会でいただいたご意見を
参考に、今後もより地域に密着した番組づくりを目指してまいります。

以　上

　・知人が出るのを楽しみにしている。

　・「Uozu City Guide」について、４Ｋはとてもきれい。アングル・撮り方が改善されていて、映像だけ
　　でも十分楽しめるようになった。


